

accompagné de deux amis bien armés, conduisit lui-même son prisonnier à la prison de Montréal.

M. Simpson reçut la récompense de \$2000 promises par le gouvernement pour l'arrestation de M. Girouard.

Le sénateur Dumouchel, qui avait bien connu M. Girouard, prétendait que M. Simpson avait remis cette somme à M. Girouard ou à sa première femme.

La veuve de W.-B. Simpson, fils du lieutenant-colonel Simpson, m'écrivait le 20 février 1892, que ce fait lui était inconnu.

La deuxième femme de M. Girouard et ses enfants disent que l'honorable sénateur Dumouchel se trompait; du moins ils n'ont jamais entendu parler de la chose.

La lettre suivante de M. Girouard à M. Morin prouve que les \$2000 en question n'ont pas été données à M. Girouard :

“ Je n'ai reçu aucune lettre de vous depuis votre départ, si ce n'est celle par le Dr Vallée où vous me parlez de l'application faite pour les cinq cent louis de récompense, offerte pour mon arrestation. C'est M. Simpson qui demande cette somme. Il m'en a parlé et je n'ai pu m'empêcher de lui faire apercevoir ce que j'en pensais. Il m'a dit qu'il avait envoyé ma lettre à l'autorité et n'avait rien caché, et qu'en tous cas, je devais être bien assuré qu'il ne ferait rien de déshonorant et qui pût le faire baisser dans mon estime.”

G.-F. BAILLAIRGÉ

Lieutenants-gouverneurs de Québec. (IV, VII, 478.)—Deux nouveaux noms à ajouter à la liste des lieutenants gouverneurs de Québec publiée dans les *Recherches Historiques*, volume IV, pages 283 et 367 : Patrick Bellew et John Callow. Ils me sont signalés par sir James-M. LeMoine et M. J.-M. O'Leary.